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ご意見など、ぜひお寄せ下さい。
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こんにちは 松坂みち子 です

「
こ
う
の
と
り
」
が
い
ま
し
た
。
市

内
・
粟
に
飛
ん
で
き
て
い
る
と
は
聞
い

て
い
ま
し
た
が
、
２
日
午
後
１
時
半
ご

ろ
、
大
門
川
ま
で
遊
び
に
来

て
い
ま
し
た
。
先
客
の
あ
お

さ
ぎ
ク
ン
は
、
見
慣
れ
な
い

お
客
様
に
び
っ
く
り
す
る
よ

う
に
、
首
を
思
い
切
り
伸
ば

し
て
警
戒
中
。
「
こ
う
の
と

り
」
は
我
関
せ
ず
と
、
悠
々

と
あ
る
い
て
近
づ
き
ま
す
。

な
に
か
、
威
厳
の
よ
う
な
も

の
さ
え
感
じ
ま
し
た
。

みち子のひとりごと

大門川に ･･･

9月議会が終わりました
9月10日から始まった議会が、28日に終了しました。

提案された議案は市長専決処分１件、補正予算等の議案は２２件、請

願２件、諮問４件、議員発議４件です。共産党議員団は、議案５件と発

議１件に反対しました。理由は以下の通りです。

・補正予算案では市民生活に必要な議案、また災害対策予算などには

賛成しましたが、小学校給食民間委託事業に関する補正予算については、

予算削減を目的に民間委託を進めることに問題があることから反対です。

・市分譲事業であるスカイタウンつつじヶ丘に建設される２０面もの

テニスコ－トの工事請負契約は、事業そのものが土地造成特別会計の赤

字救済のためのものであり、多額の金額を支出することは市民の納得を

得られません。

・青岸エネルギ－ゼンタ－の基幹改良工事に関わる６３億円余の契約

が、予定価格から見ると99.98％と極めて高率の随

意契約となっています。金額の妥当性に疑問が残り

ます。

・「尖閣諸島の実効支配推進についての意見書

（案）」には、「尖閣列島の実効支配を推進する」

との記述があり、この内容では日中間の緊張をさら

に高め、新たな障害を持ち込むことになりかねませ

ん。



こんにちは松坂みち子です No.98

日
本
社
会
か
ら
国
の
政
治

は
な
く
な
り
ま
し
た
。
馬
鹿

な
こ
と
を
言
う
な
、
と
言
わ

れ
る
方
が
い
ら
っ
し
ゃ
る
と

思
い
ま
す
。
本
来
、
政
治
は
、

国

民

が

平

穏

に

安

心

し

て

生

活

す

る

た

め

の
も
の
だ
と
思
い
ま
す
。

し
か
し
、
原
発
再
稼
働
、

消
費
税
の
増
税
可
決
、
ア
メ

リ
カ
軍
用
機
オ
ス
プ
レ
イ
の

普
天
間
基
地
へ
の
配
備
と
、

民
意
無
視
が
連
続
し
て
い
ま

す
。
日
本
国
民
の
命
と
安
全
、

生
活
を
軽
視
す
る
行
為
は
、

も
は
や
政
治
と
は
い
え
な
い

と
感
じ
ま
す
。

来
る
総
選
挙
は
、
国
民
の

手
で
政
治
を
つ
く
る
た
た
か

い
に
な
り
ま
す
。

く
に
し
げ
秀
明
で
す

よ
ろ
し
く

お
ね
が
い
し
ま
す

た
と
え
ば
、
「
朝
日
」
は
、
敗
戦

直
後
の
１
９
４
５
年
１
１
月
２
日
付

の
紙
面
で
、
「
宣
言

国
民
と
共
に

立
た
ん
」
な
る
文
書
を
発
表
し
て
、

経
営
陣
の
「
辞
職
」
と
国
民
へ
の

「
謝
罪
」
を
お
こ
な
っ
て
い
ま
す
。

し
か
し
、
「
辞
職
」
し
た
は
ず
の
村

山
長
挙
社
長
以
下
の
重
役
ら
は
、
数

年
後
に
復
帰
し
て
い
ま
す
。
「
読
売
」

は
、
１
９
４
５
年
１
２
月
、
正
力
松

太
郎
社
長
が
Ａ
級
戦
犯
容
疑
者
と
し

て
逮
捕
さ
れ
ま
す
が
、
２
年
後
に
は

釈
放
さ
れ
、
日
本
テ
レ
ビ
の
社
長
、

「
読
売
」
の
社
主
と
し
て
、
新
聞
メ

デ
ィ
ア
、
放
送
メ
デ
ィ
ア
の
双
方
に

「
君
臨
」
し
て
い
き
ま
す
。

ド
イ
ツ
と
比
較
す
る
と
、
日
本
の

新
聞
の
無
反
省
ぶ
り
は
対
照
的
で
す
。

ナ
チ
ス
・
ド
イ
ツ
の
侵
略
戦
争
に
協

力
し
た
ド
イ
ツ
の
メ
デ
ィ
ア
は
、
米

英
仏
ソ
の
連
合
軍
に
よ
っ
て
、
い
っ

さ
い
存
続
さ
せ
な
い
方
針
が
と
ら
れ
、

そ
れ
ら
の
メ
デ
ィ
ア
は
全
部
つ
ぶ
さ

れ
た
と
言
い
ま
す
。
そ
し
て
厳
重
な

資
格
審
査
の
も
と
に
、
戦
争
責
任
で

汚
れ
て
い
な
い
関
係
者
に
、
戦
後
ド

イ
ツ
の
メ
デ
ィ
ア
の
創
始
、
復
活
を

ゆ
だ
ね
る
と
い
う
こ
と
を
や
っ
た
と

い
わ
れ
て
い
ま
す
（
『
マ
ス
コ
ミ
の

歴
史
責
任
と
未
来
責
任
』
、
日
本
ジ
ャ
ー

ナ
リ
ス
ト
会
議
編
、
１
９
９
５
年
）
。

日本の巨大メディアを考える ⑳志位和夫

姫田高宏議員の一般質問

障害者福祉充実ぜひ

姫田議員は、障害者の外出に大切なバス利

用日、福祉タクシー券を増やすこと、視覚障

害者世帯に対する市からの点字通知の充実、

聴覚障害者が講演を聞く場合などに効果を発

揮する簡易型磁気ループの市による貸し出し

などを提案。また、片足を切断して症状が重

くなったのに障害の等級を軽い方に下げられ

た人に対する等級の是正を要求しました。

福祉局長は、バス利用日や福祉タクシー券

の増加について、「考えていない」と答弁。

点字通知についても現状維持。簡易型磁気ルー

プは「調査し検討したい」としました。不合

理な等級変更については国基準を盾に是正を

拒否しました。

姫田議員は、地元中小建

設業者に経済効果がある住

宅リフォーム助成制度の創

設を求めました。まちづく

り局長は、既存の制度を並

べ「各業界により住宅関連

の需要を喚起するものと考

える」としました。


